

歩車分離式信号に 押しボタンの設置を

[答]
押しボタン式へ
引き続き申請していく



問 津嘉山区内の歩車分離式信号機に押しボタン式信号機の追加設置を。

答 与那原署は点滅で様子を見ているとあったが、町として押しボタン式への変更を引き続き申請していく。



問 津嘉山中央線や区画整理地、公園の進捗状況を広報はえばるに載せる事は出来ないか。

町長 地域の公民館や字の広報等に定期的に載せるように検討していきたい。

処遇改善で保育士の確保を

問 町独自の助成金値上げや家賃補助などの処遇改善で保育士の確保を。

町長 待機児童の解消に向け園、行政一体となって進めていく。

本町の子どもの虐待は

問 本町子供の虐待はどのくらいあるか。

町長 要保護児童等対策地域協議会で取り扱った件数は、令和元年195件。平成30年127件。平成29年142件である。

問 虐待対応ダイヤル「189」の周知や、沖縄県子どもの権利を尊重し虐待から守る社会づくりの条例、子どもの家庭総合支援拠点の設置を。

町長 今後、家庭総合支援拠点の設置に向けて取り組んでいきたいと考えている。

問 1944年12月の事故の概要、原因、住民の被害について簡単に説明を。

生涯学習文化課長 ガソリン、爆弾等と人員を乗せた列車が、南風原の喜屋武駅を通過して、南城市稻嶺駅に向かう途中、ガソリンに引火、爆発。神里の東側に野積みされていた爆弾にも引火。2百人余の犠牲者で日本最大の鉄道事故。神里地区から死傷者は出でていない。

問 現地にモニュメントを設置し、事故の風化を防ぎ、戦争の悲惨さ、平和を発信する必要があるがどうか。

教育長 現時点では設置は考えていない。

問 現場である南城市と相談し、取り組んで頂きたいがどうか。

教育長 両自治体で必要か含めて、検討してもいいかと思う。

沖縄戦の 列車爆発事故の モニュメントを

[答]
考えていない



問 文化財保護委員会から平成30年度に「陸軍病院壕及び黄金森周辺戦跡活用について」との答申が出ているがその内容は。

教育長 陸軍病院壕とその周辺についても有効な活用をしてほしいという答申である。



こんな質問もしました。

- 道路政策を問う
- 那覇市首里崎山在の墓地所有権の問題はどうなっているか



QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。